

☆メリークリスマス!!



♪アイスクリームコーナーのプチツリー。LEDで光るよ!!



♪風の市には美しい花がいっぱい。

今日はクリスマス。今年は日の並びがよく3連休の丁度中日で、ゆっくりご家族で楽しめる方も多いのでは。風良里もプチクリスマス気分でもちよっぴり華やかな雰囲気 연출。

クリスマスが終わると、来週の土曜日はもう大晦日で、明ければお正月と気忙しい日々が続きます。慌ただしい歳末のひと時、風良里で少しもお寛ぎ下さい。

☆風の市で見つけた!!



♪何でひがしやま??



♪私、清香(きよか - 品種名)で〜す。

駅内 JA 南国市直売所で見つけた商品2つ。左画像はひがしやま。何でそう言うのかわからないけれど『干し芋』で、炙って食べると甘くて美味。右画像はいちご。まだ多くはないけれど、もう出てます。クリスマスに好適だヨ!!

猫のしっぽ 活。地域活性化などと使われるのは良い方の『活性』だが、洗剤などに含まれる『界面活性剤』は体にとっては『毒』。ここ数年来冬場のひどい手荒れに悩まされており、手のひらがざらざらに。乾燥と強力な界面活性剤の所為かと考え、今年は食器洗いの時にゴム手袋を使ったら、今のところ手荒れも起こらず快適です。汚れ落としには必要でも、強すぎる薬剤は良くないかも。なので、大掃除では換気扇を『セスキ炭酸』で洗ったら、しつこい油污れも取れました。風猫子